MODELES DE RECOURS – EXERCICE DE PROMOTION 2007

1 – décrochages de carrière

Suite à la publication de l'info admin n°??/2007 du 19 juillet 2007, je souhaite contester l’attribution des points de priorités et fais par la présente recours au comité de promotion.  
En effet, bien qu'ayant fait preuve d'un mérite reconnu  et bien qu'ayant désormais largement dépassé l'ancienneté moyenne dans le grade, je n’atteins toujours pas le seuil de promotion faute d'un sac à dos suffisant.  Je constate que l'allocation d'un trop faible nombre de points de priorité m'éloigne davantage du seuil.  Je demande donc au comité de promotion de bien vouloir pallier cette insuffisance du système et me permettre d'atteindre la promotion dans les meilleurs délais. 
2 – discrimination: 

Suite à la publication de l'info admin n°??/2007 du 19 juillet 2007, je conteste l’attribution des points de priorités car elle ne  me  semble pas respecter les termes des DGE de l’art 45  et les critères de la DG.  Je fais par la présente recours  au comité de promotion.   

En effet, bien que disposant d’un mérite et d’un mérite dans la durée  comparables, je reçois moins de points que d’autres collègues.  Je demande donc au comité de promotion de bien vouloir corriger cette inégalité de traitement et de me donner le nombre de points de priorité nécessaire pour assurer l’égalité de traitement entre collègues. 
3 - gens ayant atteint ou légèrement dépassé l'ancienneté pour la promotion et proches du seuil : 

Suite à la publication de l'info admin n  2007 du 19 juillet 2007, je conteste l’attribution des points de priorités car elle ne  me  semble pas respecter les termes des DGE de l’art 45  et les critères de la DG.  Je fais par la présente recours  au comité de promotion.   

En effet, bien qu'ayant fait preuve d'un mérite dans la durée suffisant et ayant atteint la permanence moyenne dans le grade, le nombre de points alloués est insuffisant pour assurer ma promotion cette année. Je demande donc au comité de promotion de bien vouloir m'accorder le nombre de points nécessaires afin d’obtenir la promotion cette année.

4 - problème de constitution du sac à dos 

Suite à la publication de l'info admin n°??/2007 du 19 juillet 2007, je conteste l’attribution des points de priorités car elle ne  me  semble pas respecter les termes des DGE de l’art 45  et les critères de la DG.  Je fais par la présente recours  au comité de promotion.   

Je considère que les points de priorité qui m'ont été accordés en application de l'article X des DGE article 45 ne correspondent pas aux tâches effectuées cette année, ni ne suivent les critères d'attribution de points de priorité tels que définis par ma direction générale. Un nombre de points trop faible ne me permet pas de constituer un sac à dos "normal" qui me permettrait d'atteindre la promotion dans les délais que pourrait me laisser espérer ma note de mérite. 
Je demande donc au comité de promotion de bien vouloir pallier cette insuffisance du système et me permettre de progresser dans la carrière dans les délais que mon mérite est en mesure de me laisser espérer.
5 - problème de constitution du sac à dos + problème lié à la mobilité ou CCP (si maladie: nous voir) 

Suite à la publication de l'info admin n°??/2007 du 19 juillet 2007, je conteste l’attribution des points de priorités car elle ne  me  semble pas respecter les termes des DGE de l’art 45  et les critères de la DG.  Je fais par la présente recours  au comité de promotion.   

Je considère que les points de priorité qui m'ont été accordés en application de l'article X des DGE article 45 ne correspondent pas aux tâches effectuées cette année, ni ne suivent les critères d'attribution de points de priorité tels que définis par ma direction générale d'origine. 

Ayant été muté dans une autre direction générale le XX/XX/XX (ou ayant pris un CCP du XX/XX au XX/XX, ou rentré de délégation le XX/XX, ou ayant changé de situation administrative le ) je crains, à l'analyse des distributions publiées, que la mobilité n'ait été à l'origine de cette discrimination et demande au comité de promotion d'examiner ma situation et apporter les compensations nécessaires. + argumenter (1 page pas plus) 

6 - points travaux dans l'intérêt de l'institution  
Suite à la publication de l'info admin n°??/2007 du 19 juillet 2007, je ne bénéficie pas de points de priorité pour travaux dans l'intérêt de l'institution.  Ayant participé à (détails du comité ou concours) je considère mériter le bénéfice de ces points et demande au comité de promotion de bien vouloir corriger cette erreur. 

 
7 – non suivi de l'avis du comité de promotion

Suite à la publication de l'info admin n°??/2007 du 19 juillet 2007, je conteste l’attribution des points de priorités car elle ne semble pas prendre en considération l'avis du comité de promotion qui m'a été communiqué le JJ/MM/2006 via sysper 2.  A ce titre je demande au comité de promotion de bien vouloir prendre les mesures nécessaires pour ses avis soient suivis d'effets concrets.
EXAMPLES OF APPEALS – PROMOTION EXERCISE 2007

1 – career stalling

Following the publication of the administrative information n°??/2007 of 19th July 2007, I wish to contest the attribution of the priority points with this appeal to the promotion committee.  

Although my merit has been acknowledged and that I have largely exceeded the average period in the grade, I still do not reach the promotion threshold due to an insufficient rucksack. I note that the allocation of an inadequate number of priority points leaves me even further from the threshold. I therefore ask the promotion committee to correct this insufficiency of the system and allow me to achieve my promotion as early as possible.

2 – discrimination: 

Following the publication of the administrative information n°??/2007 of 19th July 2007, I contest the attribution of the priority points as it does not even seem to respect the terms of the GIP (article 45) and the criteria of the DG. I hereby introduce an appeal with the promotion committee.   

Indeed, I have received fewer priority points than other colleagues with identical merit points and merit over time. I therefore ask the promotion committee to correct this unequal treatment and give me the necessary number of priority points to ensure equal treatment between colleagues. 

3 – people close to the threshold who have reached or are slightly above the average period in the grade for the promotion: 

Following the publication of the administrative information n°??/2007 of 19th July 2007, I contest the attribution of the priority points as it does not even seem to respect the terms of the GIP (article 45) and the criteria of the DG. I hereby introduce an appeal with the promotion committee.   

Indeed, even though I have demonstrated my merit over time sufficiently and I have reached / passed the average period in the grade, the number of allocated points is insufficient to ensure my promotion this year. I therefore ask the promotion committee to allocate me the number of priority points necessary to obtain my promotion this year. 
4 – problem regarding the constitution of a rucksack

Following the publication of the administrative information n°??/2007 of 19th July 2007, I contest the attribution of the priority points as it does not even seem to respect the terms of the GIP (article 45) and the criteria of the DG. I hereby introduce an appeal with the promotion committee.   

I consider that the priority points granted in accordance with the article X of the GIP (article 45) do not correspond to the tasks carried out during the year, nor do they follow the criteria defined by my Directorate-General for attributing priority points. An inadequate number of priority points does not allow me to build up a "normal" rucksack that would allow me to reach my promotion within the time limit that my merit points would lead me to believe. 

I therefore ask the promotion committee to correct this inadequacy of the system and allow me to progress my career within the time limit that my merit points allow me to hope for.
5 – problem regarding the constitution of the rucksack + a problem linked to mobility or CSC (if illness: contact us)

Following the publication of the administrative information n°??/2007 of 19th July 2007, I contest the attribution of the priority points as it does not even seem to respect the terms of the GIP (article 45) and the criteria of the DG. I hereby introduce an appeal with the promotion committee.   

I consider that the priority points granted in accordance with article X of the GIP (article 45) do not correspond to the tasks carried out by me during the year, nor do they follow the criteria defined by my original Directorate-General for attributing priority points. 

Having been transferred from another Directorate-General on XX/XX/XX (or having taken CSC from XX/XX to XX/XX, or come back from a delegation on XX/XX, or having changed my administrative situation on XX/XX/XX ) I am concerned by an analysis of the published priority point allocations, which indicates that mobility was at the origin of this discrimination. I ask the promotion committee to examine my situation and make the necessary compensation. + argue (1 page no more) 
6 – points for work in the interest of the institution  
Following the publication of the administrative information n°??/2007 of 19th July 2007, I realise that I do not benefit from priority points for works in the interest of the institution. Having participated in (detail of the committee or competition) I consider that I merit the benefit of these points and ask the promotion committee to correct this error. 
 

7 – no follow up of the promotion committee decision

Following the publication of the administrative information n°??/2007 of 19th July 2007, I contest the attribution of the priority points as it does not even seem to take into consideration the promotion committee decision that has been brought to my knowledge on DD/MM/2006 via sysper 2.  Consequently, I ask the promotion committee to take all necessary measures in order to make sure that its decisions are properly followed.
